

『みんなで創ろう 楽しい四中』



入学式 式辞より

今年は記録的な速さで、桜前線が九州から関東を駆け抜けていきました。すばらしい春日和の中、入学式を迎えられる、新入生159名の皆さん、そして、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

中学校の制服に身をつつみ、少し緊張した様子で座っている皆さんを見ていますと、中学校生活への期待や意欲が伝わってきます。きらきらと輝いても見えます。これからの皆さんの活躍が楽しみでなりません。

さて、新入生の皆さん。皆さんの入学を心まちにしていました。そして、皆さんの周囲には中学校入学をお祝いして下さる方が沢山います。保護者や親戚の方、先生方、地域の方々もいます。他にも多くの方がお祝いして下さっています。新入生の皆さんの中学校生活のスタートが、たくさんの方々のごよこばいとともにあることを決して忘れないでください。

なぜこのように多くの人たちの祝福で中学校生活がはじまろうとしているのかを考えて下さい。それは、新入生の皆さん一人ひとり、159人全員に“輝く未来”があるからです。159人の一人ひとりの中に“輝く未来”が見えるからなのです。その輝きを松原第四中学校の生活で、さらに強く大きくして欲しいと願っているからなのです。

中学校時代の3年間は、学習についても、体力についても大きく成長する、時期です。この中学校の3年間でしっかりとした「学力」、「体力」を身につけること、そして「心」も大きく成長することを願っているのです。中学校時代は、今後生きていくうえでとても大切な時期となります。皆さんが大きく成長することが、皆さんの中にある、未来につながる輝きをより強く、大きくすることなのです。

その反対に、まわりの人たちの心や体を傷つける行動は輝く未来を曇らせ、輝きを小さくするものです。そしてそれはイジメにもつながっていきます。その行動は絶対に許されません。新入生の皆さんがともに成長につながること、心や体を傷つけることを許さないということを、松原第四中学校の先生方も全員一致して取り組んでいきます。

皆さんの周りにはたくさんの人たちがいます。その一人ひとりの顔や個性はちがいますが、みんな同じ“輝きのある未来”をもっています。自分を見つめ、努力し、学習やスポーツに取りくんで下さい。皆さんにも一つ、伝えることがあります。中学校の生活の中で、不安や悩みに直面した時、一人で抱え込むのではなく、遠慮せず先生に相談して下さい。スクールカウンセラーの方の協力もあります。そして、皆さんと先生方がいっしょになって、学校のスローガンである『みんなで創ろう 楽しい四中』をつくっていきましょう。

最後になりましたが、保護者の皆さま、本日はお子様のご入学おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。私ども教職員一同は、中学校三年間で心身ともに著しい成長を遂げるお子様を、松原第四中学校の生徒としてお預かりいたします。そして、子どもたちが安全・安心で充実した学校生活が送れるよう全力で頑張る所存です。しかしながら、新型コロナウイルスの拡散防止やその対策のための制限された中での学校生活は今後も続きます。保護者のみなさまにおかれましても様々な願いをさせていただくこともあるかと思えます。事態が収束し通常の学校生活を運営できるようになるまで、ご理解とご協力をお願い申し上げます。今も、多くの課題が中学校を取り巻いております。私たちは学校と家庭と地域の方々とのつながりの中で一体となって取り組めば必ず克服できると確信しております。子どもたち、一人一人の豊かな成長のため、より一層の松原第四中学校へのご理解・ご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。

松原市立松原第四中学校長 瀧見忠和



ご入学おめでとうございます！！

